

676.349

24 Horas Valdivia, 5-XI-1983 p. 13.

ias de Valdivia

Luis Gómez Catalán recibió homenaje de su primer plantel

Un cálido homenaje rindió ayer la Escuela N° 1 a su ex alumno, hoy Premio Nacional de Educación, Luis Gómez Catalán, el que se realizó en el Coliseo Municipal con asistencia de las autoridades, profesores y educandos.

Destacó en el acto la banda instrumental con 35 ejecutantes del plantel y coro, dirigida por el profesor Esteban Gutiérrez Klenner que interpretó la canción nacional, actual y las que le precedieron en la historia y los himnos de las Fuerzas Armadas.

El homenaje fue ofrecido por el director, Armando Alarcón, quien colocó como ejemplo para las generaciones el caso de un niño que fue estudiante como los que hoy llenan las aulas de la Escuela N° 1 y más tarde llegó a los más altos cargos en la Educación Chilena y a

representar al país en América y Europa.

Un educando, Luis Soto Provoste, entregó la admiración de sus condiscipulos en una composición leída y, más tarde, un grupo de alumnos hizo entrega de un presente al profesor Luis Gómez Catalán.

El Colegio de Profesores, representado por el presidente Rodolfo Zapata, depositó asimismo un galvano en manos del distinguido educador.

Más tarde, agradeció el profesor Luis Gómez Catalán con sentidas frases y mostrando gran emoción cuando se dirigió a los niños para instarlos a una vida de estudio y perfeccionamiento constante.

En el encuadre artístico, la Escuela N° 1 presentó un valioso programa centrado en la historia de los emblemas patrios.

Luis Gómez Catalán recibió homenaje de su primer plantel. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Gómez Catalán recibió homenaje de su primer plantel. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile